

## 感染症・熱中症予防対策

依然として、児童生徒等を含め多数の感染者が発生しています。引き続き感染対策と健康管理を徹底しながら教育活動の継続を保障してまいります。特に**マスクの着用**は、感染症予防の中では重要なことの1つですが、これからは暑い日が続きます。学校では熱中症予防優先の指導を行なっています。マスクを着用していると、皮膚からの熱が逃げにくくなったり、気づかないうちに体温調整がしづらくなります。マスクを着用する場合は、強い作業や運動は避け、のどが渇いていなくてもこまめに水分補給するなどの指導を行っております。また、部活中・体育授業中・登下校中など屋外での活動は、十分な距離（2m以上）が取ればマスクの着用はしなくてもよく、十分な距離（2m以上）が取れなくても会話しなければ着用はしなくてもよいとのことです。

だからと言って、マスクをいつも外してよいというわけではありません。屋外においても、高齢の方が同居しているご家庭や、感染するリスクを低減するためにできるだけマスク着用を心掛けている方もみえます。自分の体調、家族の健康面等を考えたうえで、熱中症予防対策と「新しい生活様式」の両立ができるようご家庭でもご指導をよろしくお願いいたします。

## PTA総会報告

本来、会員のみなさまにお集まりいただき、昨年度の活動や今年度の活動内容、決算、予算などの報告を行い、みなさまのご意見をいただく大変重要な総会ではございますが、感染症拡大防止のため、昨年度同様、今年度もPTA総会を書面で行いました。

議案につきまして、会長 濱田昌康 様をはじめ新役員などすべての議案が承認されました。第7号議案「港中学校校旗新調について」を承認していただくなど、各専門部の活動、予算等ご理解いただき、ありがとうございました。これからの感染症の拡大状況なども見据えながら、みなさまのご理解、ご協力により今年度PTA活動を進めていきたいと考えます。

会員数 220 議決書提出 206 賛成 206 反対 0 (5月19日現在)  
そのほか、ご意見、ご質問のところで、2つほどご質問がございましたので回答いたします。

《一つ目》『校則の見直しはあるのですか？白色の靴を探すのが困難である。』→【回答】校則は少しずつ見直しております。不必要な校則等整理をしていきます。靴の自由化（運動に適したもの）についても現在検討中です。《二つ目》『部活動後援会費決算報告書の支出の部で陸上部だけがとび抜けて多いのはなぜですか？』→【回答】年間個人登録費が一人1,500円（この6年間で登録費が500円から1,500円に値上げされています）と、大会ごとの個人参加費が500円程度必要となり、部員数も多いことからとびぬけた金額となっていることがわかってきました。ある程度の支出の平等性や、バランスをとっていく必要があるのではないかと考えています。PTA本部役員様を含め検討していきたいと思っております。

貴重なご意見ありがとうございました。今後ともよろしくお願いいたします。

# 中体連春季大会終了

本年度は、新型コロナウイルス感染対策や熱中症対策などを含めた大会ガイドラインに則り、保護者観覧可で実施することができ本当に良かったです。どの種目も最後まであきらめず一生懸命プレイするお子様方の姿に感動いたしました。皆さんが次のステージへ向け、新たな一歩を踏み出す大会であったように思いました。

## 【春季大会結果報告】

- サッカー部 4位 (優秀選手賞 藤原 芯樹 さん)
- バレー部 予選グループA 2位 決勝トーナメント出場
- ソフトテニス部 (男子) 団体 3位
- 卓球 予選Aブロック 3位

## 【4月15日表彰】

- 第34回全中記念伊勢市中学生ソフトテニス大会 3位 (中村 玲音さん・練尾 祐太さんペア)



## 学習の進め方



先日、学校から「各教科 学習の進め方」をお子様方がお持ちのタブレット端末内の「ロイノート」に送信配付しました。この中には1年を通じて各教科の「目標・学習の進捗・注意事項・計画・評価の観点」など大切な内容が記されています。また、各教科の1年間の目標、授業の流れなどを知ることができます。各教科の観点別評価の内容を確認するなど、しっかり読んで、授業の内容や、各家庭での予習や復習など、学習に大いに活用してください。

## ～ 保護者のみなさまへ ～

さて、これからの時期、雨天時が多くなり、お子様の送迎をされる場合があると思います。体調不良やけがなどの場合は判断していただき、校舎前を使用していただいても結構ですが、原則体育館前の駐車場で、お子様の乗り降りをしていただきますようお願いいたします。